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В министерствах и ведомствах РТ подошел к концу очередной сезон пресс-конференций для журналистов. В периодических
изданиях опубликован ряд статей по итогам прошедших пресс-конференций.

Заметка «Свои» выборы в Кулябе», опубликованная на страницах еженедельной газеты «Тоджикистон» (№ 5 от 01.02.2007г.), извещает
читателей о том, что журналисты были недовольны качеством проведения пресс-конференций в Кулябском регионе. Во время этих
мероприятий были отмечены серьёзные недостатки. В частности, время, выбранное для проведения пресс-конференций, было неудобно
для большинства журналистов (17. 00); председатель Муминабадского района ограничился приглашением только 2-х журналистов.
Приятное исключение составила лишь пресс-конференция, проведенная исполнительным органом Восейского района.

«Многочисленные пресс-конференции проводились только ради галочки», - пишет Фирдавс Одинаев в статье «Пресс-конференция: отчет
или?» («Фараж» № 5 от 01.02.2007 г.). По мнению автора, большинство руководителей министерств и ведомств не были расположены
открыто отвечать на вопросы журналистов. Однако были и дружелюбно настроенные министры и руководители, охотно проводившие
пресс-конференции.

В рубрике «Вопрос дня» еженедельник «Фараж» (№ 5 от 01.02.2007г.) провел опрос среди журналистов, активно участвующих в
пресс-конференциях, на тему «Удовлетворили ли Вас пресс-конференции?». Часть журналистов эти пресс-конференции удовлетворили,
однако многим, особенно представителям независимых СМИ, они не понравились. «Пресс-конференции превратились в обычные
отчетные мероприятия для некоторых министерств», - говорит заведующий общественно-политическим отделом еженедельника
«Тоджикистон» А.Ахмадзода.

«Мы поддерживаем создание полноценной информационной атмосферы», - заявил на пресс-конференции журналистам Абдукодир
Нозиров, исполняющий обязанности председателя Согдийской области. Об этом сообщает еженедельная газета «Зиндаги» (№ 5 от
1.02.2007 г.).

«Министры заставили ждать журналистов» пишет еженедельная газета «Нигох» (№ 5 от 1.02.2007г.) по поводу задержки на целый час
пресс-конференции министров образования РТ и Ирана. Этот факт очень возмутил представителей СМИ.

В статье "Открылась дорога", опубликованной в еженедельной газете «Миллат» (№ 5 от 01.02.2007г.), Б.Косим сообщает, что
уполномоченные органы разрешили открыть типографию «Кайхон», которая даст возможность возобновить выпуск независимой
еженедельной газеты «Неруи Сухан» после двухгодичного перерыва.

Деятельность государственных телеканалов опять обсуждается на страницах печати. Тему непристойных показов по двум
государственным каналам (ТВТ и ТВ «Сафина») затрагивает зритель – жительница города Душанбе Хафиза Бободжонова. В своем письме,
опубликованном в еженедельной газете «Нигох» (№ 5 от 1.02.2007г.) под названием «Танцуй танец живота» («Чунбон хама тан»), она
высказывает критические замечания по поводу некоторых телепередач.

В газете «Азия – Плюс» появится новая постоянная рубрика «Правовой ликбез», которую будет вести адвокат-поверенный Джамшед
Гиесов. Об этом сообщила «АП» в № 5 от 01.02.2007 г.

В этом же номере еженедельника «Азия – Плюс» помещена заметка о том, что радиотелевизионный передающий центр «Хорог-3»
переехал в новое здание. «…За счет выделенных (Фондом Ага-Хана) средств…было приобретено новое оборудование для ретрансляции
программ Первого канала таджикского телевидения, РТР-Планета и телеканала «Сафина». Новое здание вместе с передающими вышками
расположено на 200 метров выше старого, что позволит намного повысить качество и увеличить зону охвата».

«Ховар» внедрит арабскую графику» - так озаглавлена заметка в «Аргументах и фактах» Душанбе» (№ 5, январь 2007 г.). Информацию на
своем сайте НИАТ «Ховар» будет размещать арабской графикой. «Эти информации на таджикском языке будут размещаться наряду с
публикациями кириллицей на русском и таджикском языках, а также на английском языке», - прокомментировал генеральный директор
НИАТ «Ховар» при правительстве РТ Зафар Саидов. По его словам, это делается в рамках программы по поднятию работы агентства на
более высокий уровень. По сравнению с 2005 годом количество посетителей обновленного веб-сайта увеличилось на 385 тысяч человек.
З.Саидов сообщил, что большая потребность «как мировых агентств, так и конкретного человека в информационном обеспечении, а также
растущая конкуренция на медиарынке заставляет нас совершенствовать свою деятельность». «Мы активизировали сотрудничество с
ведущими информационными структурами стран СНГ и мира, как, например, с китайским информагентством «Синьхуа». Многосторонняя
связь установлена с ИТАР-ТАСС, налаживаем отношения с РИА «Новости» и другими агентствами…», - сообщил З. Саидов.

В еженедельнике «Вечерний Душанбе» (№ 5 от 1.02.2007 г.) опубликовано объявление Таджикского Филиала Института «Открытое
Общество» - Фонда Содействия о проведении конкурса на размещение рекламы и косвенной рекламы (PR-материалов) на таджикском,
русском и английском языках.

К 55-летию мэра г. Душанбе Махмадсаида Убайдуллоева, на страницах газеты «События» (№ 5 от 1.02.2007 г.) помещена информация о
деятельности столичного градоначальника. В рубрике «Со слов мера» приведена цитата М. Убайдуллоева о СМИ: «СМИ должны открыто
говорить о наших недостатках, уделять больше внимания проблемам простого народа и освещать это в своих изданиях, так как СМИ
являются связующим звеном между властью и народом. При этом они должны соблюдать объективность, достоверность, не занимая
одностороннюю позицию. Мы знаем, что фантазия у журналистов развита великолепно, однако надо придерживаться фактов, и главным
ориентиром должен стать закон, а также совесть и убеждения».


